

Qualifikation zur WM im Fahnenhochwerfen in Megliadino San Vitale / Italien am 22. Juli 2022

Die Fahnschwinger aus San Vitale hatten angefragt ob ein Qualifikationsturnier zur WM auch in Italien möglich wäre. Dies wurde vom Vorstand des DFV bejaht.

Also fuhren der Präsident, der 1. Kassier und die Fachreferentin FS und Wettkampfrichterin nach Megliadino San Vitale und führten die Qualifikation durch.

Vorab – die Fahnschwinger hatten sich ganz hervorragend auf die Qualifikation vorbereitet. Die kannten das Reglement bald besser wie wir.

Das Hochwurfgerät war perfekt, die Lokation ebenfalls, Fahnen, Maße und Gewichte stimmten auch.

Und doch.....

Ein Training ist anders als ein Wettkampf.

Was im Training noch ganz easy war, konnte in der Qualifikation manchmal nur sehr schwer umgesetzt werden.

Der Großteil der Fahnschwinger schaffte die Qualifikation und war glücklich.

Der Rest versucht es dann in Konstanz noch einmal. Dann hoffen sie auf die Unterstützung ihrer Musik.

Überraschung: Sie wollen noch eine 2. Gruppe Fahnschwinger mitbringen, die ebenfalls am Wettkampf teilnehmen möchte.











